

Infoveranstaltung für Senior*Innen und Pflegende: Alternativen zu Notrufanlagen



Notrufsysteme für zuhause und unterwegs

Im Notfall muss es schnell gehen, egal ob es sich um einen medizinischen Notfall handelt oder ob man alleine auf dem Heimweg in Gefahr gerät. Viele Smartphones haben Notruffunktionen, die schnell und einfach aktiviert werden können.

Neben Hausnotrufsystemen, die pflegebedürftigen, älteren oder alleinlebenden Personen die Möglichkeit geben, sich in Notlagen bemerkbar zu machen, können hier auch gute Dienste leisten.

Neben den Smartphones können auch sogenannte smarte Lautsprecher wie Alexa von Nutzen sein.

Welche technischen Möglichkeiten das Smartphone, auch in Verbindung mit Funksendern und smarten Lautsprechern, bietet, stellen wir in der Veranstaltung vor.

Dienstag, 24.01.2023 von 15.00 – 17.00 Uhr

Verbindliche Anmeldungen nimmt das
Seniorenbüro Südwest Hattinger Straße 811
gerne entgegen.

Telf.: 0234-58868555